

Los niños de La Viñuela disfrutaron de su último día de Agosto con el primer taller de Educación Vial de la Unión de Consumidores de Málaga.

Un taller dirigido a pequeños de entre 5 y 8 años, donde los más jóvenes de la casa aprendieron las reglas más importantes de la seguridad vial.

Mirar a ambos lados de la calzada antes de cruzar, no correr tras la pelota si cae a la carretera, hacer uso del cinturón de seguridad y ponerse el casco para viajar en moto con papá o mamá son algunas de las lecciones que aprendieron nuestros alumnos en cuestión de segundos a través de canciones, cuentos, bailes y juegos.